



Síntesis de Noticias

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Jueves 21 de julio de 2022.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: El Sol de México, El Heraldo de México, Diario Imagen, 24 Horas, Crónica, La Jornada, Contra Réplica, La Razón.

Hay 34 mil 661 nuevos contagios/El Sol de México

En las últimas 24 horas el Gobierno de México reportó un total de 34 mil 661 casos nuevos de COVID en el país y 107 muertes, según datos del informe técnico diario de la Secretaría de Salud. De esta manera, el país llegó a seis millones 523 mil 19 contagios y 326 mil 764 defunciones totales en la pandemia. Por otro lado, Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud, informó a través de su cuenta de Twitter que la mañana de este miércoles llegó al país un nuevo embarque de la vacuna Pfizer, con un millón dos mil dosis pediátricas para vacunar a niñas, niños y adolescentes. La Secretaría de Salud también informó en su reporte diario de COVID que se estima que desde el inicio de la pandemia se han recuperado un total de cinco millones 597 mil 744 personas de esta enfermedad.

Registra México el número más alto de muertes por Covid en lo que va de julio/Diario Imagen

En esta semana, México registró 134 defunciones por COVID en un sólo día, la cifra más alta en lo que va de julio, según datos de la Secretaría de Salud. En total, el país tiene un registro de 326, 657 muertes. La última ocasión que se reportaron más de 100 fallecimientos diarios a causa de esta enfermedad fue el 9 de abril de este año, cuando la Secretaría de Salud reportó 125 decesos. La Secretaría de Salud detalló que se tienen detectados 222 mil 963 casos activos, mismos que se encuentran de manera predominante en Ciudad de México, Colima, Querétaro, Baja California Sur, Tabasco, San Luis Potosí, Sinaloa, Nuevo León, Coahuila y Nayarit. En su Informe Técnico Diario sobre el avance de la pandemia del coronavirus, la dependencia federal detalló que el acumulado de casos confirmados del coronavirus a nivel nacional ascendió a 6 millones 488,358 infecciones, luego de que se registraron 34,095 nuevos contagios en las últimas 24 horas. Mientras tanto, Hugo López-Gatell, Subsecretario de Salud, comentó que la actividad epidémica comienza a mostrar una reducción en comparación con las semanas epidemiológicas anteriores, cuando se comenzaron a observar los incrementos de contagios.

Arriban a México más de un millón de vacunas Pfizer para menores de edad/24 Horas

Hugo López-Gatell, Subsecretario Salud, afirmó que, este miércoles, arribó a México un embarque de un millón 2 mil vacunas pediátricas COVID de la farmacéutica Pfizer-BioNTech. “Esta mañana llegó un nuevo embarque de la vacuna Pfizer con un millón 2 mil dosis pediátricas para proteger del COVID a las y los niños del país. Hasta hoy suman 7 millones 8 mil biológicos recibidos de estas características”, sostuvo López-Gatell. A través de un comunicado, la Secretaría de Salud informó que, desde el pasado 27 de junio y hasta el 11 de julio, se han vacunado a 3 millones 99 mil 105 niñas y niños de 5 a 11 años con la primera dosis del biológico, lo que representa un avance de 20% en menores de edad.

Reconoce la SFP al personal del IMSS por presentar declaración/Crónica

La Secretaría de la Función Pública entregó al IMSS un reconocimiento porque el 100% de sus trabajadores, es decir, 475,495, presentaron de manera oportuna su Declaración Patrimonial y de Intereses 2022. El IMSS es la institución que cuenta con la plantilla más grande de todo el Gobierno Federal, que representa cerca del 30% del padrón total de obligados, conformada por alrededor de un millón 500 mil trabajadores. Durante el acto realizado en la sede del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social, el director general del IMSS, Zoé Robledo, destacó que el ejercicio de transparencia ya está arraigado en la clase trabajadora, en los funcionarios y servidores públicos, “esto nos debe llevar a ser más cercanos de las

personas a quienes servimos y a generar confianza”. Destacó que haber logrado en su totalidad esta responsabilidad en el Instituto Mexicano del Seguro Social “es una hazaña” e Zoé Robledo atestiguó el reconocimiento al personal del IMSS.

Tras quinta ola, sedeña reporta 1,553 contagios y 9 muertes en sus filas/La Jornada

La quinta ola de COVID ha provocado mil 553 nuevos contagios en las filas de la Sedena, sin embargo, el número de fallecimientos registrados es de 9, una de las tasas de mortalidad más bajas desde que comenzó la pandemia, los militares fueron incluidos entre el personal esencial desde que recibió primero la vacuna.

Sin vacunar, 9 de cada 10 muertos covid entre 2021-22/Contra Réplica

Aproximadamente 9 de cada 10 muertos por COVID que México acumuló de enero de 2021 a junio de 2022 fueron personas no vacunadas, de acuerdo con datos de la Secretaría de Salud. Esto demostraría que los biológicos aplicados en el país han servido para evitar más defunciones a causa de las infecciones que ha provocado el coronavirus SARS-CoV-2. A través de una solicitud de información, la Secretaría de Salud comunicó que del 1 de enero de 2021 al 21 de junio de 2022 fallecieron en México 174 mil 102 personas a causa de infecciones provocadas por el SARS-CoV-2. De esas, 18 mil 082 (10.3%) tenían su esquema de vacunación completo y 6 mil 432 (3.6%) tenían su protección incompleta.

Ven retiro de semáforo como causa del repunte/La Razón

La quinta ola de contagios por COVID terminará por infectar a quienes no lo estaban, debido a que domina una variante altamente contagiosa, por lo que las autoridades no debieron retirar medidas como el semáforo de riesgo, ya que los estados y personas se relajaron, advirtió el virólogo de la UNAM, Alberto Campillo. El experto detalló que, si bien las autoridades no volverán a realizar cierres masivos para no afectar la economía, sí tuvieron que reforzar los llamados y aforos preventivos, debido a que la aplicación de las vacunas contribuyó a que muchas personas se confiaran y vieran al virus sólo como una gripe, cuando en realidad no existe una vacuna para controlarlo, sino para disminuir sus efectos en el cuerpo humano. Alberto Campillo mencionó que no es necesario ser alarmistas, sino realistas, porque si bien no se va a llegar a un escenario de confinamiento masivo, sí debe haber medidas de control, porque los contagios siguen al alza y no hay fecha para un pico en la quinta ola. Además, subrayó, falta por vacunar a miles de menores y personas vulnerables. A pesar de que la Secretaría de Salud aseguró que el semáforo de riesgo ya no existiría, estados como Tamaulipas y Morelos lo reactivaron.

Mexicanos gastan más de un mes de sueldo en servicios médicos/Crónica

La Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) dio a conocer ayer que en un año el gasto promedio que destinan los mexicanos para atender su salud rebasa los 9 mil 500 pesos, que para muchas personas representa gastar más de un mes de su sueldo en servicios médicos. El salario promedio mensual, según datos del Inegi, es de 7 mil 380 pesos, pero el gasto de bolsillo para la salud ascendió a 9 mil 512 pesos en 2020, luego de que en 2016 era de 9 mil 126 pesos. El 87.5% del gasto privado en salud proviene del gasto de bolsillo, señala Norma Alicia Rosas, directora general de la Asociación. “Un alto porcentaje del gasto privado en salud proviene del gasto de bolsillo”.

Ya son 14 mil casos de viruela símica/La Razón

En 80 países los casos de la llamada viruela del mono suman 14 mil, informó la OMS. En conferencia de prensa, el director de organismo, Tedros Adhanom Ghebreyesus, indicó que la mayoría de las infecciones se han detectado en Europa y los contagios se concentran en hombres. “Este año se han notificado a la Organización Mundial de la Salud casi 14 mil casos confirmados de viruela del mono en más de 70 países y territorios”, señaló. Sobre los decesos, todos se registraron en África, la región donde históricamente se han producido brotes de viruela del mono. Expertos de la OMS se reunirán por segunda vez este 21 de julio para analizar si es necesario declarar una emergencia internacional por el brote.

Detrás del ADN en la piel/El Herald de México

La piel es el órgano más grande del cuerpo y quizás es el que menos cuidamos; por eso, cuando llega el envejecimiento, tratamos de quitar las arrugas y líneas de expresión cuando es posible prevenirlas a tiempo y contrarrestar el paso de los años de una forma más fácil y económica. Platicamos con la doctora María del Mar Guerra, especialista en medicina genómica, estética y envejecimiento, quien nos dio una serie de tips. También, exhortó a ver a la medicina genómica como una disciplina con más beneficios de los que se piensa. Debemos saber que con ella es posible retrasar el envejecimiento y determinar, a través de nuestro ADN, el riesgo que tenemos de padecer ciertas enfermedades como la diabetes, la hipertensión o el cáncer.